

## Viel Glamour und ein Römerorden

### Von Melanie Steck

In eine abenteuerliche, glitzernd-bunte Welt voller Fasching, Farbenpracht und guter Laune entführte am Wochenende der Ball der Gesellschaften. Ausgerichtet wurde er von der Vereinigung „Under oiner Kapp“ vieler Narren aus Augsburg und dem Umland. Den Römerorden übergab diesmal die prominente Schauspielerin Jutta Speidel.

„Ich freue mich, dass wir heuer bereits zum dritten Mal unseren Römerorden an jemanden verleihen können, der sich im sozialen Bereich verdient gemacht hat“, sagte der Präsident der Vereinigung „Under oiner Kapp“ (UOK), Gerhard Hackenbuchner. Die Auszeichnung ging an Panther-Manager Duanne Moeser, und zwar zusammen mit einem Scheck zugunsten seiner Organisation „7 x Sieben“.

Für gute Stimmung sorgte am Abend das mitreißende Showprogramm. Erster Höhepunkt war der Auftritt von Faschingsprinzessin Nadja I. des FFC Augsburg. Sie saß auf einem üppig mit Federn, Gold und Glitzer glamourös geschmückten Thron. In eine sagenumwobene Welt voller Magie und Mythen entführten die Showtanzgruppe der Narneusia und Moderator Marc Hofmann die Besucher des Balls. Die Reise begann bei den Shaolinmönchen in China, führte weiter nach Indien und Arabien und endete bei hübschen Hulamädchen auf Hawaii. In kessen Baströckchen boten die Tänzerinnen und Tänzer Showtanz vom Feinsten. Artistische Kunststücke boten dagegen die Narren von FFC Augsburg, Lechana Gersthofen und Hollaria Augsburg.

### Hilfe für benachteiligte Kinder

Originelle Kleidung gab es nicht nur bei den tänzerischen Darbietungen zu sehen. Schauspielerin Jutta Speidel, die den Römerorden für soziales Engagement an Duanne Moeser übergab, hielt ihre Laudatio in einem schwarzen Kleid samt Winterstiefeln. Wie Moeser mit seiner Organisation „7 x Sieben - Gemeinsam stark für Kinder“ setzt sich auch Speidel mit ihrem Verein „Horizont“ für benachteiligte Kinder und Jugendliche ein. „Darum habe ich es mir nicht nehmen lassen, in Augsburg zu sein und die Laudatio zu halten“, sagte sie mit einem charmanten Lächeln.

Dass Speidel gerne Fasching feiert, sah man ihr an. Gut gelaunt saß sie zwischen den Augsburgener Narren und klatschte munter mit. Und sie beglückwünschte die Tänzerinnen der Lechana zum gelungenen Auftritt.

### Ehrennadel für Engagement

Eine schöne Auszeichnung gab es auch für Gerhard Hackenbuchner. Vom Präsidenten des Regionalverbands bayerisch-schwäbischer Faschingsvereine, Eugen Müller, bekam er für sein vielfältiges Wirken und den langjährigen Einsatz für den Karneval eine Ehrennadel überreicht.

„Ich freue mich sehr über diese tolle, für mich vor allem überraschende Auszeichnung“, sagte Hackenbuchner. Dann stürzte er sich im gelben Karnevalssakko zurück ins Vergnügen - in eine bunte Ballnacht voller schillernder Showauftritte und in eine abenteuerliche Reise in die geheimnisvollsten Orte dieser Welt.

### Bei uns im Internet

finden sie eine Bildergalerie vom Ball der Gesellschaften unter

[augsburger-allgemeine.de/bilder](http://augsburger-allgemeine.de/bilder)

02.02.2009 04:46 Uhr

Letzte Änderung: 04.02.09 - 05.50 Uhr